

# ゆりぐみだより

2024年 9月 第3号

日々記録更新する暑さにも負けず、元気いっぱい夏の遊びを楽しんだ子ども達。お泊まり保育という大きなイベントも乗り越え、心も身体もまたひとつ成長したように感じます。

10月はいよいよ保育園生活最後の運動会！体調をしっかりと見ながら楽しんで練習していきたいと思います。

## ちょっとずつ…

進級して5か月を過ぎ、遊びの間にも少しずつ小学校生活に向けて色々なことを取り入れ始めました。最近では時計を見る習慣をつけるため、お片付けやおもちゃの貸し借りなど、様々な場面で数字を使いながら動いています。給食時も話に夢中になり食べ終わらずにいる子もいましたが、ごちそうさまをする時間を知らせることで、自分で気付いて行動できるようになってきました。保育士が知らせるのを忘れて「何の数字で終わりにするの？」と子ども達の方から聞いてくれるようになり、お友達に教えてあげる姿も見られています。

時間を読む事や間隔はまだまだ難しいですが、おしまいにする時間を伝えておくことで、気持ちの切り替えがスムーズにできることもあるかもしれませんね。

ご家庭でもちょっと時計を意識して過ごしてみたいはいかがでしょうか。



## 楽しいこといっぱい



### 海洋センター



### どろんこあそび



### ポティペインティング



### なつまつり